

Exotische Bühnen= prinzessinnen

Von

Berthold Burlin



Die indische Prinzessin Njoka Yimog hat sich der Tanzkunst verschrieben

A uch Prinzessinnen packt A das Leben oft recht hart an, und von den Märchen, die ihnen in der Kindheit erzählt wurden, ist bei den Trägerinnen großer Namen, die wir im Bilde wiedergeben, nur Schönheit der Heldinnen übrig geblieben. Allerdings ist diese Schönheit ein guter Fürsprecher für die Bühnen- und Filmkarrière, die sie erwählt haben, um ihr Dasein fristen zu können!

Es ist der geschiedenen Gattin des ehemaligen türkischen Thronfolgers, der scharmanten Prinzessin Mustafa Medjidje, bestimmt nicht an der Wiege gesun-

Die Gattin des ehemaligen türkischen Thronfolgers, Prinzessin Mustafa Medjidje, tritt als Sängerin in einem Budapester Kabarett auf

